
PV DE LA REUNION DU CA DU CILLSOS

Tenue le samedi 10 décembre 2016 dans les salons du restaurant « Le Rivage »
Référence à rappeler : N°20161210/67-CILLSOS/FPABJCB

-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-

Présents :  Mmes : S.  ARDOUIN,  J.  FEMENIA,  et  MM. :  J-C.  BARDELLI,  A.  BISCOS,  A.
BONNET,  J. GATEL,  L. GUYOT, G. MATHIEU, J. MEDURI, F. POURCHIER, A. ROZES

Excusés : Mmes H. BERENGER, J. PAOLI, A-M. MURAT, et MM. : P. ROUME, G. TOURRIER,
D. VIGLIETTI

-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-

09h30 Le Président ouvre la séance 

Le Compte Rendu de notre réunion du Bureau du samedi  12 novembre est entériné par les membres
présents, il sera imprimé et diffusé.

1 -  Informations diverses  Une délégation de notre bureau a participé en mairie à une réunion dont le but
était  de nous informer sur le principe d’une remunicipalisation de la distribution de l’eau.  Un compte
rendu de la mairie a été remis à chaque participant.

2 – Comité de Suivi de la Charte de Qualité de Vie dans les Quartiers     : A la demande de M. le Maire,
les représentants du collectif des CIL se sont réunis en mairie afin de faire un « Point d’étape » sur le
respect de la « Charte de Qualité de Vie » dans notre commune.

3 – Invitation de MART pour son AG annuelle     : Le mardi 13 décembre se tiendra cette réunion dans la
salle Franc Arnal à Toulon. Comme chaque année une délégation de notre CIL y participera. Le Président
Jean ECOCHARD, en raison de son âge, semble souhaiter quitter ses fonctions. Le plus difficile sera de
lui trouver un successeur à la hauteur de la tâche à poursuivre.
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4  –  Commission  propreté  Inter-Quartiers     : La Mairie organise des réunions de travail  auxquelles
sont  conviés  le  Président  et  ses  deux vice-présidents.  L’objet  de  ces  réunions  est  de  réfléchir  et  de
proposer  des  améliorations  aux  implantations  des  divers  PAV  (points  d’apports  volontaires)  sur  le
territoire de la commune. Les participants sont conviés à faire une tournée en mini-bus pour examiner la
situation sur le terrain après quoi un bilan en sera tiré.

5 - Projet de transport de granulats vers le port de Monaco     : Issus des carrières du Revest 220.000
tonnes de ces matériaux doivent transiter par le port de Brégaillon pour être acheminés par voie maritime
vers la Principauté de Monaco soit une noria de camions estimée entre 220 et 250 camions par jour qui
circuleront  sur  la  RD  559  entre  la  Pyrotechnie  et  Brégaillon.  Quels  seront  les  avantages  que  notre
commune tirera de cette opération prestigieuse pour Monaco mais particulièrement dommageable pour
notre collectivité ? Une conférence de presse se tiendra en mairie sur ce sujet le 8 décembre, chacun est
invité à lire le compte rendu qui s’en suivra.

6 – Réunion plénière du Conseil de quartier Sud     : Le jeudi 15 décembre, se tiendra à la maison St
Georges une réunion plénière où sera présenté le bilan des travaux menés par les diverses commissions
durant l’année 2016.

7 –  Création de  giratoires  demandés  par  le  CILLSOS     : Lors  de  notre  réunion  de  quartier  du  12
novembre, le Président a évoqué la nécessité de transformer les intersections à feux tricolores situés sur
l’avenue Allende entre l’Intermarché et la Maurelle, d’une part, puis ceux régulant les flux de circulation à
l’intersection des chemins de Fabre à Gavet et d’Henri Guillaume sur l’avenue Allende, d’autre part, par
la création de complexes giratoires. A cela, M. GUTTIEREZ, conseiller départemental nous a adressé un
courrier par lequel il indique avoir sensibilisé le Conseil Départemental sur ces sujets. Souhaitons voir
évoluer ces propositions dans le bon sens !

8  –  Bilan  financier  issu  du  vide-greniers  dédié  au  TELETHON     : Le  CILLSOS  se  réjouit  de  la
participation des nombreux exposants et visiteurs qui ont permis de récolter la somme de 493,60 euros en
faveur  du  TELETHON.  C’est  une  belle  somme  qui  a  été  remise  aux  organisateurs  locaux  de  cette
manifestation caritative nationale. 

9 – Coupe des arbres en forêt de Janas     : Le responsable local de l’Office National des Forêts nous a
transmis un document expliquant la nécessité d’une telle coupe car un grand nombre de personnes s’en
étaient émues. Ces coupes sont rendues nécessaires pour limiter les risques d’incendie.

10 – Invitations     :
 Le 21 novembre : Vernissage de l’exposition « Ma Vie, ma ville, mon logement »
 Le 3 décembre : Inauguration des 31èmes Fêtes Calendales
 Le 5 décembre : Cérémonie de la journée nationale d’hommage aux « Morts pour la France » de la

guerre d’Algérie et des combats du Maroc et de la Tunisie

11 – Lu dans la presse     :
 Le 12.11.16 : « Amis de Janas et de Sicié » : trente années d’amour de la nature
 Le 14.11.16 : Quartiers Ouest et Sud : les maux de l’incivilité
 Le 16.11.16 : Bactérie Xylella : deux nouveaux foyers confirmés à La Seyne (Quartier Berthe)
 Le 17.11.16 : C’est quoi cette « zone de rencontre » dans le centre ?
 Le 20.11.16 : Le patrimoine, clé de voûte de l’Office de la Culture et de l’Archéologie
 Le 21.11.16 : Anniversaire aux senteurs provençales pour « Lou Pitchoun Tiatre dou Mai »
 Le 21.11.16 : Les habitants des Mouissèques rencontrent les élus et partagent le beaujolais nouveau
 Le 22.11.16 : Un nouveau directeur au Garage Axe Automobile, avenue Renoir
 Le 23.11.16 : Ordures ménagères : TPM prend la main
 Le 23.11.16 : Premier vide-greniers du TELETHON à Janas organisé par le CILLSOS
 Le 24.11.16 : Plus de sous, plus de pissotières !
 Le 23.11.16 : CR du conseil municipal du 22 novembre
 Le 24.11.16 : Lever de boucliers contre les graviers à Brégaillon
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 Le  27.11.16 :  Forum  des  associations :  « 60 associations naissent chaque année à La Seyne »
 Le 28.11.16 : L’instructive visite du centre de tri et de valorisation Véolia
 Le 01.12.16 : TELETHON : La Seyne ; une trentaine de manifestations ce week-end
 Le 01.12.16 : AG Gai Versant : Circulation et sécurité autour de Gai Versant
 Le 03.12.16 : Des rames de métro à l’arrêt dans le port de Brégaillon
 Le 06.12.16 : La réserve communale de sécurité civile fêter ses dix ans

12 – Tour de Table
- Joseph GATEL : peut-on espérer voir insonoriser efficacement les PAV de la place des oiseaux ? De
plus, il est absolument indispensable de faire disparaitre la bande végétale à l’ouest du parking, celle-ci est
devenue au fil  du temps,  un véritable  dépotoir.  Lors de notre  dernière entrevue,  M. ASTORE s’était
engagé à faire réaliser ces travaux. Nous les attendons avec impatience.
- Alain BONNET demande si la commune compte bien implanter, comme annoncé précédemment, un
panneau limitant le tonnage des véhicules à l’entrée Nord du vieux chemin de Fabregas. Affaire à suivre.
- Louis GUYOT a constaté qu’à la suite de l’élagage de certains arbres dans le quartier Barban, des câbles
électriques et de télécommunication pendent sérieusement et ont besoin d’être retendus. Allô La Seyne va
en être informé ainsi que le chef des services techniques.
- Solange ARDOUIN signale des travaux en cours sur le terrain face aux établissements AFA 83
-  Adrien  BISCOS Signale  le  bris  d’un panneau  de  verre  sur  le  coté  de  l’Abris-Bus  « Les  Plaines »
certainement l’œuvre de vandales. 
- Le Président lève la séance tout en souhaitant comme il se doit, de bonnes fêtes de fin d’année à tous les
membres de notre association ainsi bien sur, qu’à leurs proches respectifs.

11h50. Fin de réunion du Bureau.

  

  

Le Secrétaire Général Adjoint :           Le Président du CILLSOS :                          Le 1erVice Président :
Adrien BISCOS                                  Jean- Claude BARDELLI                          Francis POURCHIER

Copies     :
- M. le Maire de la Seyne sur Mer 
- Mmes et MM. les Adjoints et Conseillers aux bons soins de M. Le Maire
- Mme la Conseillère départementale du Canton la Seyne Sud-Saint Mandrier
- M. le Conseiller départemental du Canton la Seyne Nord
- Mme la Conseillère Régionale
- M. le Directeur des Services Techniques, Mairie Annexe 
- M. le Commissaire DUSSAIX de la Police Nationale 
- M. le Directeur de la Police Municipale 
- M. TIRION Pôle Proximité Population Prévention, Gestion de Proximité Seynoise
- MM. les Directeurs des agences Var Matin et la Marseillaise de la Seyne sur Mer
- M. DECHIFRE correspondant de Var Matin
- COLLECTIF des CIL de La Seyne sur Mer
- Lotissements adhérents (22 + 4 correspondants de secteurs) 
- Membres du C.A (18) 
- Adhérents des secteurs 2, 9, 11 
- Archives CILLSOS 2016
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Prochaine réunion du Bureau le samedi 14 janvier 2017 à 9h30
au « Restaurant du Rivage » à Fabrégas


